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REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL EXECUTIVE BOARD 
VIDEOCONFERENCIA 

18 de febrero de 2022 – 14:00 h 
 
 

     Miembros presentes: 
 

• Sabatino Aracu - Presidente 

• Roberto Marotta – Secretario General 

• Doris Gentile – Vice Secretario General 

• Karen Doyle – Primer Vicepresidente y Presidenta de World Skate Oceanía 

• Nathanaël Koty – Vicepresidente (World Skate Africa) 

• Tomas Cai – Vicepresidente (World Skate Asia) 

• Alberto Herrera Ayala -  Vicepresidente (World Skate America) 

• Luis Senica – Vicepresidente (World Skate Europa) 

• Carmelo Paniagua – Chairman - Comisión Técnica Rink Hockey 

• Andrea Fonzari – Chairman - Comisión Técnica Inline Hockey 

• Jorge Roldan – Chairman - Comisión Técnica Inline Speed Skating 

• Nicola Genchi – Chairman- Comisión Técnica Artistic Skating 

• Olivier Pascal – Chairman - Comisión Técnica Roller Freestyle 

• Gary Ream- Chairman - Comisión Técnica Skateboarding 

• Helmeri Pirinen – Chairman - Comisión Técnica Scooter 

• Siegfried Zistler – Chairman - Comisión Técnica Alpine y Downhill 

• Kelvin Koo – Chairman - Comisión Técnica Inline Freestyle 

• Leticia Bufoni – Chair de la Comisión de Atletas 

• Patricia Wallace – Chair de la Comisión Sport Medicine 

• Lijuan (Intérprete Cai) 

• Qiang Huang 
 

     Staff World Skate: 
 

• Francesco D’Urbano 

• Niccolò Lais  

• Alessandra Lunadei  

• Angela Masci  

• Simona Mercuri  

• Sara Rubinetti  

• Sergio Sacripanti  

• Francesco Zangarini 
 

1. Palabras de bienvenida del Presidente de World Skate 
 
El Presidente Aracu saluda a los presentes en la primera reunión de la Junta Ejecutiva después 
del Congreso de Roma de 2021. Presenta a los nuevos miembros: Helmeri Pirinen, Chairman del 
Scooter y Doris Gentile, nueva Vicesecretaria General de la Federación.  
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Aracu saluda y presenta a Josh Friedberg, nombrado Chairman de la Comisión Paralímpica 
World Skate, cuyo compromiso es llevar a la Federación a los Juegos Paralímpicos de Los 
Ángeles. 
Mañana será el día final de la sesión de trabajo del COI en Pekín, en el cual tendremos la 
certeza de habernos convertido en olímpicos permanentes a través de la confirmación de la 
disciplina del skateboarding en Los Ángeles 2028. Lo anterior no excluye que World Skate 
pueda proponer también otras disciplinas al COI para que se incluyan en el programa olímpico.   
Además, el Presidente informa que estamos a la espera de una financiación puente por parte 
del COI que permita a World Skate llegar a París de la mejor manera. Se está trabajando para 
una clasificación olímpica de alto nivel, con una gira apasionante, con 6 pruebas en carretera y 
6 de park, en los lugares más icónicos de las ciudades. 
Entre los diferentes requisitos que pide el COI, tenemos la paridad de género, que World Skate 
ya ha implementado, pero aún hay que trabajar.  
Aracu concluye su intervención apuntando a que todas las Federaciones deben contar con los 
técnicos mejores. Por lo tanto, hay que continuar con la formación gracias a la Academy. 
Técnicos de alto nivel podrán ayudar al crecimiento de las disciplinas en los diferentes Países 
del mundo y World Skate ayudará a las Federaciones que tienen dificultades económicas.   

  

2. Aprobación de las actas de la reunión anterior de la Junta Ejecutiva 
 
El Secretario General, Roberto Marotta, somete a votación las actas de la anterior reunión del 
EB. Aprobadas por unanimidad. 

 

3. Ratificación del nombramiento del Secretario General y Vicesecretaria General 
(Estatutos Art. 11) 
 
Los nombramientos del Secretario General (Roberto Marotta) y de la Vicesecretaria General 
(Doris Gentile) se someten a votación para ratificación. 
Aprobados por unanimidad. 

 

4. Ratificación del nombramiento de Karen Doyle como Comisaria de Oceanía 
 
El nombramiento de Karen Doyle como Comisaria de Oceanía se somete a votación para 
ratificación. 
Aprobado por unanimidad. 
 

5. Ratificación de los Comités Técnicos de World Skate 
 
Marotta recuerda que todos los miembros del EB recibieron la comunicación con la lista de los 
nuevos Comités Técnicos y los nuevos miembros por disciplina, a su vez Chairmen continentales 
de la misma y la somete para su aprobación. Recuerda además que los nombramientos fueron 
hechos por el Presidente Aracu, previa consulta con los Chairmen de los Comités Técnicos 
Internacionales.   
Aracu añade que es su propósito celebrar, la semana siguiente, reuniones con todos los Comités 
Técnicos. 
Se aprueba por unanimidad la lista de los nuevos Comités Técnicos. 
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6. Actualizaciones después de la reunión de la Junta Ejecutiva del COI y de la Sesión 
de trabajo del COI 
 
Aracu subraya que la propuesta más importante que hará World Skate (y que podrá dar a la 
Federación gran visibilidad) es la introducción de los Juegos Paralímpicos. Sobre lo anterior, pasa 
la palabra a Josh Friedberg. 
 
Friedberg agradece y se dice honrado de participar en esta reunión en calidad de Chairman de 
las disciplinas paralímpicas. Hay muchas posibilidades para acometer este proyecto que permitirá 
a World Skate incrementar su popularidad, entre otras cosas.   
Comparte un video con los participantes. 
VIDEO 
Friedberg toma de nuevo la palabra y subraya que el video recién transmitido es emocionante y 
entrañable por las muchas oportunidades que existen para niños, enfermos de cáncer, etc.  
Friedberg comparte un documento en el que están listados los pasos que debe dar una Federación 
Internacional para que una de sus disciplinas pueda ser conocida por el IPC (Comité Paralímpico 
Internacional): 

• conformidad con los códigos WADA   

• cumplimiento con los requisitos del IPC 

• estar representados al menos en 32 Países y 4 Continentes  

• acatar la paridad de género 
 
Desgraciadamente, la COVID-19 planteó un severo impacto en el proceso de creación de este 
Comité y los pasos que dar para organizar también Campeonatos del Mundo y etapas de 
clasificación olímpica, pero pronto habrá un encuentro con Julie Dussliere, Chief of Paralympic 
Sport en USOPC, lo cual ayudará en este sentido.  
El programa de París 2024 ya está cerrado; hay que apostar por Los Ángeles 2028. 
Toyota tiene mucho interés en respaldar el Skateboarding adaptativo, incluso a la vista de los 
Campeonatos del Mundo en EE. UU., y se invitarán a otros a colaborar.   
Friedberg concluye lanzando un llamado a todos quienes tengan contactos con el mundo 
paralímpico y que tengan interés en formar parte de la constitución de un Comité. Lo que se 
está construyendo en el mundo del skateboarding podrá resultar útil también para otras 
disciplinas de World Skate.  
 

7. Informes de las Áreas Continentales 
 
El Secretario General Roberto Marotta toma la palabra para introducir los informes de los 
Continentes, que serán leídos por sus Presidentes. Primero, pasa la palabra a Nathanaël Koty, 
Presidente del Área Continental África. 
 
ÁFRICA 
 
Koty agradece al Presidente Aracu y a World Skate el valioso trabajo que están acometiendo en 
todas las disciplinas. A petición de Marotta, afirma que en África en la actualidad están presentes 
21 Federaciones regularmente afiliadas, pero también hay otras que aún no tienen el acuerdo 
con el gobierno, pero que practican las disciplinas de World Skate.   
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ASIA 
 
Thomas Cai saluda a todos los presentes y felicita a World Skate por el gran trabajo, subrayando 
cómo el Skateboarding será el deporte puntero en los Juegos Olímpicos y en los Juegos de Asia 
2022.  
World Skate Asia desplegará esfuerzos para que haya cada vez más disciplinas en los Juegos de 
Asia de 2026 que se celebrarán en Japón donde, de momento, solo está previsto el skateboarding.  
 
AMÉRICAS 
 
Alberto Herrera Ayala saluda a todos y manifiesta su satisfacción por los avances notables y las 
metas alcanzadas: 24 Países y 28 federaciones afiliadas. El gran trabajo realizado el año anterior 
permitió a muchas Federaciones participar en los Juegos Panamericanos gracias también al hecho 
de ver sufragados sus gastos de desplazamiento y alojamiento.   
Se ha hecho mucho para desarrollar las máximas 4 disciplinas y para el skateboarding. La Carrera 
vio la presencia de 1450 atletas en representación de 15 Países; en el mes de marzo se celebró 
el Panamericano de Inline Hockey con 5 Países; en el mes de mayo, el Panamericano para Clubes 
de Artístico con 350 atletas de 7 Países y finalmente en el mes de noviembre en Florida tuvo 
lugar el Panamericano de Rink Hockey con 4 Países. 
Ayala agradece al director deportivo, Francesco Zangarini, el haber trabajado para constituir el 
Comité Técnico Continental; gracias a los Chairmen de disciplina, casi todos nombrados, se están 
constituyendo los diferentes Comités internos.   
Conjuntamente con Zangarini se está trabajando hacia una posible realización de una Copa del 
Mundo y de un circuito de Maratón en la velocidad, tratando de llevar el patinaje de carrera a 
las carreteras para volverlo más urban; entre los meses de agosto y septiembre de este año, se 
organizarán los campeonatos panamericanos como preparación para los WSG: el patinaje de 
velocidad en Colombia, el artístico en México, el Hockey en línea en los EE. UU., y luego un 
nuevo proyecto: los Maratones de las Américas.   
 
OCEANÍA 
 
Karen Doyle agradece el nombramiento a comisaria de Oceanía. Espera poder recibir a nuevas 
Federaciones y está entusiasmada con el trabajo de Josh, puesto que tanto Australia como Nueva 
Zelanda son Países muy fuertes en el ámbito paralímpico. Tiene buenas esperanzas para los 
Juegos del Commonwealth que deberían celebrarse en Melbourne en 2026 y recalca los esfuerzos 
que se están desplegando para incrementar el número de las Federaciones en Oceanía.  
 
EUROPA 
 
Luis Senica saluda a los presentes y se dice entusiasmado por formar parte de la familia World 
Skate: 54 países y 11 comités técnicos finalizados y completos. Se ha preparado un programa de 
trabajos generales abierto que pretende ser motivador para todos, con tareas de organización 
para trabajar juntos, como una familia única. Agradece, en especial, a Francesco Zangarini su 
valiosa colaboración. 
 
Aracu agradece a todos los Vicepresidentes y observa cómo están cambiando las áreas 
continentales; espera que pronto haya también sedes continentales activas.   
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Es preciso intercambiar las experiencias para evitar que haya continentes más fuertes y otros 
más débiles. Se está acometiendo el proyecto África, que de momento es el Continente más 
débil; esperemos que pueda suponer un modelo para todos. Lo que los Continentes logren 
producir debe permanecer en los propios Continentes, pero es menester entender cuál va a ser 
el modelo continental que adoptar fiscalmente. Si hay patrocinadores continentales serán los 
bienvenidos, y deberemos discutir juntos para evitar conflictos con eventuales patrocinadores 
internacionales. Las facturaciones saldrán directamente de Lausana.  

 

8. Federaciones Nacionales: proceso que lleva a la creación de un único órgano rector 
(Art. 3. 1.-4.) 
 
World Skate pretende tener una única Federación por País. Por lo tanto, en los Países donde haya 
más Federaciones hará falta llegar a una unificación. 
Marotta invita a todos los Vicepresidentes y a los Chairmen a ayudar en este proceso: a estos 
efectos, World Skate escribirá a todos estos Países con más de una Federación. Les instará a 
crear una única entidad que abarque todas las disciplinas World Skate. Se fijará un plazo de 
tiempo de 90 días para que las Federaciones, a correr de la fecha en que se envíe la 
comunicación, encuentren y comuniquen a World Skate los pasos emprendidos para llegar a la 
unificación; si lo anterior no se produce, la Junta Ejecutiva de World Skate valorará la situación 
y tomará su decisión.   
Marotta pide a la Junta Ejecutiva un voto de aprobación para acometer este procedimiento; es 
preciso que los Países tengan una única Federación, incluso para obtener los subsidios 
económicos de los ministerios y de los Comités Olímpicos Nacionales. Será preciso garantizar la 
autonomía de las disciplinas, pero con un único presidente y solo un secretario general.   
Aracu toma la palabra para decir que los problemas más gordos los tenemos en Europa y en las 
Américas, y pone el ejemplo de la Federación americana de los deportes acuáticos en la que las 
diferentes disciplinas son autónomas, pero bajo un único paraguas.   
Hay dos realidades importantes: Brasil y EE. UU., que son las más fuertes a nivel mundial en el 
skateboarding, con Federaciones separadas para esta disciplina; World Skate no quiere plantear 
problemas y por lo tanto se hará una resolución para llegar a la solución mejor del problema. 
 
La Vicesecretaria General, Doris Gentile, lee la resolución. 
 
Gary Ream toma la palabra y confirma que Brasil y Estados Unidos tienen y tendrán muchas 
dificultades en este proceso: seguro que habrá problemas y resistencias. Hay trabas difíciles de 
franquear y que están relacionadas con la gobernanza de los Comités olímpicos.   
 
Aracu piensa que las afirmaciones de Gary son correctas y pretende intercambiar personalmente 
también con los Comité Olímpicos respectivos. La fusión de más disciplinas al amparo de una 
única Federación proporciona también más fuerza representativa frente a una Federación que 
tan solo tenga una disciplina.  
 
Marotta somete a votación la resolución. 
 
No hay más intervenciones y Marotta pasa al análisis del punto siguiente. 
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9. Evaluación de posibles Organizaciones Regionales  
 
Toma la palabra el Presidente Aracu que reclama la paternidad de esta propuesta, porque es 
indudable de que hay áreas geográficas en el mundo que necesitan recibir una atención especial:  

• en Sudamérica tenemos ODESUR, una organización importante que tiene problemas 
completamente diferentes a los de América del Norte, que organiza competiciones 
importantes, pero que no debe chocar con las otras áreas de World Skate;  

• el área mediterránea que atañe a tres continentes;  

• el área del Sureste de Asia;   

• la Comunidad de Estados Independientes (CIS) en que orbitan Países ex soviéticos que se 
encuentran alrededor de Rusia, acostumbrados a organizar sus Juegos.  

 
World Skate nombrará a las personas que liderarán estas organizaciones y estos nombramientos 
serán ratificados por el EB. La propuesta de Aracu es reconocer las áreas a continuación 
indicadas: 

• Sudamérica 

• Área Mediterránea 

• Sureste de Asia 

• Comunidad de los Estados Independientes 
Estos presidentes no serán autónomos y seguirán las directrices de World Skate.  

 
Herrera toma la palabra y pregunta cuál será el modus operandi de estas sub-organizaciones. De 
hecho, crear una presidencia regional y por ende un órgano administrativo en otra área podría 
plantear un conflicto. Herrera considera que quizás sería mejor crear a un director para trabajar 
de manera consecuente e integradora.   
Aracu recuerda que hoy por hoy Odesur existe e invita a cada Federación deportiva a crear su 
propia federación sudamericana y lo anterior le plantea un severo conflicto a World Skate.  
Colocar a una persona nombrada por la Junta Ejecutiva de World Skate significa que la misma 
podrá ser retirada de no cumplir con las directrices. Es mejor tener a una persona gestionada 
por World Skate frente a la situación actual en la que presidentes y secretarios salieron electos 
como si existieran Federaciones independientes.   
Lo mismo vale para el área mediterránea que deberá coordinarse con Luis Senica, Nathanaël 
Koty y Thomas Cai porque el área abarca tres Continentes. 
Aracu concluye repitiendo que la línea más suave es justamente nombrarlos. 
 
Luis Senica pide la palabra y se declara de acuerdo con Aracu: piensa que no debemos arriesgar 
fraccionamientos y considera correcto convocar a estos Presidentes una vez al año para acordar 
juntos los calendarios de los eventos.  
 
Alberto Herrera, Carmelo Paniagua y Thomas Cai intervienen brevemente y manifiestan su 
acuerdo sobre lo dicho por el Presidente Aracu, haciendo hincapié en la importancia de seguir 
las pautas organizativas que eviten confusión, habida cuenta de las diferentes realidades 
presentes en los Continentes a escala individual.  
 
Se somete a votación esta resolución y se aprueba por unanimidad. 
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10. Informe sobre la actividad anti-dopaje y actualizaciones por la Comisión Médica de 
World Skate 
 
Antes de dar la palabra a Patricia Wallace, el Presidente Aracu recuerda a todos el acuerdo 
importante sellado con ITA y pedido por el COI.  

 
Patricia Wallace presenta a la comisión médica de World Skate con sus miembros: 

• Roger Steins 

• Egbert Schulze 

• Rodrigo Stenger 

• Scott Kleimann 
y espera poder contar pronto con otros miembros para prevenir accidentes y respaldar 
psicológicamente a los atletas. Es fundamental proporcionar toda la información posible para 
evitar que los atletas tengan una prueba positiva solo porque no conocen bien los reglamentos.   
Los doctores Stenger y Steins participaron en diferentes cursillos organizados por el COI y Pat 
agradece a World Skate el haber brindado esta oportunidad.  
Los otros miembros siguieron todos los webinarios en línea organizados por ITA y WADA.   
Pat – conjuntamente con Angela Masci – participó en los cursillos en línea ADEL y en todos los 
cursillos Sport Integrity Australia. También se implicó en la redacción de las políticas para el 
Código WADA 2021 con el respaldo del Equipo Legal de World Skate.  
Con respecto a cuándo empezó este trabajo en 1990, la labor de compliance con WADA se ha 
vuelto más exigente, con aspectos a veces más legales que médicos y por esta razón Pat agradece 
a Angela Masci y a Francesco D’Urbano su respaldo jurídico.  
La Comisión también recibió un cuestionario que rellenar, de 43 páginas, para el cumplimiento 
con el código WADA. Es un trabajo desafiante que requerirá de un gran esfuerzo. Para muchas 
preguntas necesitaremos la ayuda también de las Federaciones Nacionales que deberán facilitar 
todo una serie de informaciones.  
Se llevaron a cabo 181 pruebas, el 17% durante las competiciones, 1 sola positiva por marihuana 
y Pat Wallace agradece a las Federaciones anfitrionas que ayudaron en los puntos de control 
antidopaje. La Comisión médica está examinando también fuentes alternativas para moderar los 
costes que se refieren a los programas de formación; para cumplir con WADA cobran gran 
relevancia los programas desempeñados por las Federaciones Nacionales a través de NADO 
(Organización nacional antidopaje). Todos los entrenadores deben tener conciencia de los 
peligros del dopaje y deben confiar en el trabajo que estamos haciendo; en este sentido, Pat 
felicita a World Skate Academy por haber introducido dos sesiones sobre el anti-dopaje y la 
prevención de los accidentes en la velocidad.   
 
Aracu agradece y recuerda el espíritu de voluntariado de todos estos médicos y espera poder 
reconocer pronto, incluso económicamente, su papel.  

 

    11. Eventos de 2022 
 
El Presidente Aracu toma la palabra para dar a conocer a la Junta Ejecutiva la actualización de 
los eventos deportivos de 2022.  
 
WORLD SKATE GAMES 
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El 6 de marzo irá a Argentina con una delegación para ver en persona como progresa la 
organización del evento. La situación en Argentina es difícil, pero afortunadamente están 
implicados Sergio Uñac, número dos del partido peronista y Gobernador de San Juan, Presidente 
del COL, el Ministro de deporte y Mario Moccia, director de WSG y Presidente del CON argentino.  
 
PRO TOUR SKATEBOARDING Y URBAN SERIES 
El Pro tour de Skateboarding será el buque insignia de World Skate en los próximos años y las 
Urban Series supondrán la Copa del Mundo de algunas disciplinas.  
Una imagen entera y completamente urbana con un evento de 4/5 días dando la vuelta al mundo 
con el skateboarding vert, el scooter, quizás el Roller freestyle e inline freestyle y una final con 
el Roller Marathon. Estamos trabajando para este proyecto con Leandro Larosa, director de los 
Juegos Olímpicos de la Juventud de Buenos Aires 2018, que organizará los próximos Juegos 
Olímpicos de la Juventud en Senegal. 
 
Carmelo Paniagua toma la palabra y, aunque comprenda las dificultades económicas de 
Argentina, relacionadas con la pandemia, recalca que el tiempo ya es muy ajustado y que será 
importante tener un informe de la delegación World Skate en cuanto regrese de Buenos Aires. 
Muchas Federaciones piden información sobre la efectiva realización de este evento y hay que 
dar una respuesta cuanto antes. Esta situación de incertidumbre debe hacernos reflexionar a 
todos acerca de la organización de un evento de esta envergadura. Quizás, teniendo en cuenta 
las dificultades de organización, se podría prever cada cuatro años, o bien pensar en un nuevo 
modelo más viable, tanto de organización como económico.   
Con respecto a la gira de skateboarding, Paniagua piensa que es un evento extraordinario, pero 
pide que World Skate informe a la Federación del País en que se celebre la etapa de la gira, 
antes de contactar a eventuales empresas privadas.   
 
El Presidente Aracu replica y afirma que desde hace tiempo se han fijado las fechas de los World 
Skate Games en Argentina y por ende los Continentes las saben; los eventos tendrán lugar entre 
Buenos Aires y San Juan. Sin embargo, mientras que para algunas disciplinas ya está establecida 
la ubicación, para otras aún se está decidiendo. El problema concierne los deportes urban que 
quisiera organizar San Juan, pero sin lugar a dudas Buenos Aires es una ubicación más adecuado 
desde un punto de vista de imagen internacional.   
Para la gira tenemos a un socio español, Media Pro, que está tratando de garantizar a World 
Skate la producción televisada en muchos Países del mundo. Media pro habla solo de los aspectos 
comerciales sin quitarle nada a las Federaciones.    
Se habla de una cuota (fee) de un millón de dólares por cada etapa. Puede dar la impresión de 
ser un monto enorme, pero en esto cabe considerar los premios de 250.000 USD, los gastos en 
concepto de antidopaje que también sufraga World Skate y una producción televisada de alta 
calidad. Está claro que luego se involucrará también a la Federación anfitriona. 
 
Luis Senica toma la palabra y piensa que realizar la gira es una idea formidable y acorde al 
espíritu del momento, declarándose disponible a ayudar de cualquier manera.  
Sobre Argentina, opina que es más importante el aspecto económico frente al deportivo; él 
también está hablando con el gobierno portugués para planear económicamente los eventos 
deportivos del año que viene, pero el gobierno no tomará una decisión hasta que no tenga una 
información sobre el desarrollo de la situación argentina. Esto supone un problema severo, 
porque impide la realización de las estructuras necesarias. Senica piensa que en el futuro hará 
falta planificar una estrategia para ser más fuertes y estar bien organizados.   
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Aracu comparte la realidad del problema económico para las Federaciones y afirma que hará 
falta reflexionar y ver si pensar en la realización de los World Skate Games cada cuatro años. 
 

12. Presupuesto 
 
El Secretario General, Roberto Marotta, toma la palabra y recuerda que el presupuesto del cual 
se va a hablar es de caja y no de competencia sobre montos que se pueden cobrar y gastar en 
2022.   
Los INGRESOS prevén 8.740.000$ para los eventos de clasificación olímpica, con la esperanza 
que estos ingresos se puedan concretar. Luego, los WSG 2022 con ingresos a altura de 
1.200.000$: el total de los ingresos previstos asciende a 11.000.000$, mucho depende también 
de las relaciones con el COI, y de acuerdo con el COI trataremos de vender los eventos World 
Skate.   
Los EGRESOS prevén 6.000.000$ siempre para los eventos de clasificación y los gastos que se 
refieren al staff por un valor de 1.620.000$, porque el staff de World Skate es de aprox. 30 
colaboradores. Luego, hay las producciones televisadas y los proyectos que hacen ascender los 
egresos a 11.600.000$ con una pérdida presupuestaria de aprox. 608.000$. Sin embargo, hay 
una disponibilidad de caja de 2.560.000$, lo cual conllevará un resultado final positivo de 
aprox. 2.000.000$. 
No cabe olvidar, sin embargo, una tasa pagada en su época por Perú, para lo cual podrían 
existir dificultades porque el gobierno no quiere cumplir con el compromiso organizativo de los 
eventos.  
 
ARACU toma la palabra y recuerda que en Lima, en 2020, debía celebrarse un evento 
importante para el cual estaba previsto un cobro de 2.500.000$ de los que se abonaron 
1.800.000$ para cumplir con una serie de tareas, como la promoción del evento. Debido a la 
COVID-19 no fue posible organizar nada y surgió un contencioso que se está resolviendo con los 
abogados. World Skate gastó más de 300.000$ para hacer de nuevo el park y por ende sería 
muy lindo lograr organizar este evento en Lima, pero el contencioso existe y cabe contemplarlo 
en las cuentas.   
Aracu concluye que después de París espera ver asientos de distribución de derechos de 
televisión que tendrán montos notables.   
 
World Skate está negociando con el COI para organizar los tres últimos meses antes de Paris las 
Clasificaciones Olímpicas Urban para las que el COI ofreció 3.000.000$; World Skate pidió seis 
millones, pero hace falta negociar con el COI para que entienda que algunos aspectos no están 
en línea con las exigencias organizativas de las Federaciones.   
 
Marotta somete a votación el presupuesto: aprobado por unanimidad. 

 

13. Diversos 
 
WORLD GAMES 2022 
 
Luego de felicitar a todo el equipo de World Skate por el trabajo llevado a cabo, que hizo que el 
skateboarding estuviera presente en las Olimpiadas 2028 y por la iniciativa emprendida para 
llegar a los Juegos Paralímpicos, Carmelo Paniagua pide información sobre la organización de 
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Birmingham, puesto que muchas Federaciones manifiestan dificultades para que sus atletas 
puedan participar. 
Marotta responde y recuerda que las clasificaciones se basan en los resultados de los 
Campeonatos del año anterior; por lo tanto, ya tenemos todos los listados de los clasificados. 
Las Federaciones deberán sufragar los gastos de viaje. Existen dificultades en la disciplina de la 
velocidad porque Birmingham no va a construir una nueva pista y por ende tanto Francesco 
Zangarini como Jorge Roldan se fueron a los lugares para comprobar que el espacio urban elegido 
fuera adecuado para las competiciones de speed, esperando mantener el mismo número de 
medallas.   
 
 
E-COMMERCE / E-SPORTS 
 
E-COMMERCE: el Presidente Aracu informa a los participantes acerca del trabajo de un equipo 
de expertos para que, en el espacio de uno o dos años, empiece el e-commerce que pueda 
permitir a World Skate vender equipos deportivos o ropa con su propia marca; esto, además de 
ser un sistema que tiene mucha difusión, es un asiento presupuestario notable.  
 
E-SPORTS: el COI recomienda trabajar en esto y en ocasión de los WSG en Buenos Aires 
quisiéramos tener un área en que celebrar los Campeonatos WS de e-sport. 
En los próximos días saldrá una carta a todas las Federaciones Nacionales para que todos hagan 
los campeonatos nacionales incluso a nivel virtual.  
En Italia, CONI reunió a todas las Federaciones instándolas a prever estos campeonatos con los 
tradicionales. 
 
RINK HOCKEY 
 
Aracu informa que en Europa está naciendo una organización de rink hockey fuera de World 
Skate. Todo esto viene de un inglés de origen australiano, Kos Galtos. 
Luis Senica toma la palabra para decir que a través de Orlando Panza se anudaron contactos con 
Alemania, Suiza y Reino Unido para que todo fuese regular; Suiza dice que no hay problemas; 
Alemania ha pedido un respaldo que se incorporó a la normativa. Con Galtos ocurrió todo lo 
contrario. A pesar de que dijera que respetaría la normativa, jugó en otra organización. World 
Skate Europa ha escrito a la Federación inglesa diciendo que hace falta cumplir con las normas 
y los reglamentos. Se hizo todo. Ahora, mucho depende del comportamiento de Galtos.   
Carmelo Paniagua interviene y afirma que Galtos está trabajando en España; se fue a Barcelona 
y habló con él, brindando la máxima colaboración, la suya y la de Luis Senica en calidad de 
Presidente de World Skate Europa. Paniagua, además, pidió poder hablar con Países como 
Bélgica, Países Bajos y otros para poder ayudarlos, pero, a pesar de habérselo asegurado, nada 
se concretó. Es preciso, entonces, tomar medidas. 
El Presidente Aracu está de acuerdo con Carmelo y recalca que Galtos es el máximo 
representante y hay que enviarle un requerimiento por escrito que se dará a conocer a todas las 
naciones europeas que practican el rink hockey en la cual World Skate desconocerá a esta 
organización, sus competiciones y sus reglamentos, reafirmando que el único circuito es el 
circuito de World Skate; Aracu piensa que por el momento hay que hacer una advertencia 
amenazando con tomar sanciones.   
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Senica piensa que es necesario tomar una posición fuerte. Dice Galtos que nada es ilegal desde 
el punto de vista normativo; cabe reafirmar que Galtos no mantuvo su palabra, ni cumplió con 
los reglamentos. Es una persona sin ideas, que quiere ir solo. A pesar de que se envió una 
comunicación a las Federaciones europeas que practican hockey, con la promesa de la creación 
de una comisión de desarrollo para un hockey europeo fuerte, no hubo respuesta de la Federación 
inglesa. Hay que tomar por lo tanto una posición fuerte y contundente.  
 
Karen Doyle toma la palabra y afirma que existe el problema también en Oceanía donde hay 
personas que siguen Galtos. Así que es importante mandar la comunicación a todos los Países.  
 
Aracu agradece el trabajo que hace cada uno y al staff los esfuerzos constantes y diarios. 

 
Se clausura la reunión de la Junta Ejecutiva a las 17:30 h. 
 
 
 
 
 

  
 
Roberto Marotta       Sabatino Aracu 
Secretario General       Presidente 

 


